

Faschingsveranstaltungen

03. März 2019

In den letzten Tagen fanden wieder die Fasnets- und Faschingsveranstaltungen statt. Der Sportkreis Rems-Murr unterstützt diese gerne, weil die Gardemädchen bei den württembergischen Meisterschaften mittanzen und somit auch zum WLSB gehören. Einige Vereine, wie der Verband, erhalten Unterstützung durch den Sportkreis



LWK-Präsident Bernd Lipa



VSAN-Präsident Roland Wehrle

BKC-Prunksitzung

Viel Prominenz war in Backnang: Landrat Dr. Richard Sigel,, OB Dr. Frank Nopper als Napoleon Bonaparte, Hans-Rudolf Zeisel (Vorstandsvorsitzender Volksbank Stuttgart eG), Jürgen Beerkicher (Vorstandsvorsitzender Volksbank Backnang eG), Reinhold Sczuka (Bürgermeister von Althütte) sowie Sportkreispräsident Erich Hägele, der einen Orden überreicht bekam und eine Privatspende machte.



Landrat Dr. Sigel, Ingrid Beerkircher, Dr. Nina Sigel, Jürgen Beerkircher, Eheleute Sczuka waren Gäste bei einer gelungenen Veranstaltung in ausverkauftem Hause.

Der Sportkreis Rems-Murr unterstützte die Jugendarbeit, überreicht durch Ingrid Beerkircher durch eine Spende. Beerkircher erhielt dafür einen Orden.

Salathengste in Waiblingen Ursula Jud vertrat den Sportkreis Rems-Murr – hier mit Waiblingen OB Andreas Hesky – Jud durfte beim Umzug der Narren auf dem Wagen des Elferrates mitfahren und unterstützte durch eine Spende die Jugendarbeit. Lustig ging es zu auf dem Wagen der „Salathengste“, sowie auf den Waiblinger Straßen, wo viele kleine und große Zuschauer sich an den „grauslig“ schönen Kostümen der vielen Narrengruppen freuen konnten. Als Dankeschön ein dreifach kräftiges SA-HE SA-HE SA-HE!



Prunksitzung in der Liederhalle Stuttgart mit 1 000 Besuchern und 400 Aktiven auf der Bühne. Mit dabei waren der BKC und die Salathengste aus Waiblingen sowie Sportkreispräsident Erich Hägele. Es waren insgesamt 400 Teilnehmer, unter den Gästen waren auch die Hans Rudi Zeisel (Volksbank Stuttgart) sowie Martin Alber (Hofbräu) und Senator Uli Ertle (Architekt aus Aspach).

Im Bild die Präsidenten Thomas Haas und Erich Hägele

Vereinigung Schwäbisch-Alemannischer Narrenzünfte e.V.

Im toll gerichteten Europapark erhielt Freiburgs Trainer Christian Streich die goldene Narrenschelle von Präsident Roland Wehrle überreicht. Die hochinteressante Laudation hielt der letztjährige Preisträger Cem Özdemir. Streich ist ein Kulttrainer mit Kultstatus. Streich redet Klartext und daher ist er ein würdiger Schellenträger. Über 400 geladene Gäste – darunter Sportkreispräsident Erich Hägele, der eine persönliche Spende machte – sowie die ausrichtenden Familien Mack, Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer und, Landräte Frank Scherer und Landrätin Dorothea Stöhr-Ritter, Klaus Tappeser, Regierungspräsident Tübingen, sowie Landesjustizminister Guido Wolf nahmen neben den zahlreichen Hästrägern an der Veranstaltung teil.



Der **Unterweissacher Carnevals-Club UCC** feierten in der Seeguthalle „nährisch“ die fünfte Jahreszeit. Der Elferrat unter dem Vorsitz von Heike Strohmaier stellte alle Mitwirkenden und befreundeten Vereine vor und begrüßte unter den Gästen auch den Landrat Dr. Richard Siegel, den Bundestagsabgeordneten Christian Lange sowie den Weissacher Bürgermeister Ian Schölzel. Diese feierten vergnügt, mussten sich allerdings auch Spitzen zum Thema Wahlkampf gefallen lassen. Es war eine tolle Stimmung – die Seeguthalle war ganz in Narrenhand. Der Sportkreis Rems-Murr unterstützte hier die Jugendarbeit.

Faschingsumzug in Neckarweihingen

3 000 Hästräger in Neckarweihingen

Beim Faschingsumzug der Mistelhexen stand Neckarweihingen ganz im Zeichen des Faschings. Moderator Ralf Diefenbach ließ sich nicht aus der Ruhe bringen und kommentierte fachlich den Umzug der 78 Gruppen aus ganz Süddeutschland – inmitten der vielen Zuschauer waren auch Ludwigsburgs Bürgermeiste Werner Spec sowie Stefan Diefenbach, der Präsident der Mistelhexen.



Schwäbische Fasnet in Donzdorf

Wie immer live im SWR wurde die TV-Sitzung Schwäbische Fasnet, veranstaltet vom Landesverband Württembergische Karnevalsvereine e.V., organisiert vom Kulturring Donzdorf e.V. übertragen. Die Leitung hatte der langjährige und großartige LWK-Präsident Bernd Lipa. Mit dabei war die gesamte Spitze des BKC Backnang mit Gaby Kalfass sowie Sportkreispräsident Erich Hägele. Der **Unterweissacher Carnevals-Club UCC** feierten in der Seeguthalle „nährisch“ die fünfte Jahreszeit. Der Elferrat unter dem Vorsitz von Heike Strohmaier stellte alle Mitwirkenden und befreundeten Vereine vor und begrüßte unter den Gästen auch den Landrat Dr. Richard Siegel, den Bundestagsabgeordneten Christian Lange sowie den Weissacher Bürgermeister Ian Schölzel. Diese feierten vergnügt, mussten sich allerdings auch Spitzen zum Thema Wahlkampf gefallen lassen. Es war eine tolle Stimmung – die Seeguthalle war ganz in Narrenhand. Der Sportkreis Rems-Murr unterstützte hier die Jugendarbeit.



Gruß aus Gundelsheim In der vollbesetzten Deutschmeisterhalle von Gundelsheim feierten die Narren unter Ihnen Sportkreispräsident Erich Hägele mit Frau Maria ihre Prunksitzung. Von den 1200 Mitgliedern traten 300 Aktive auf bei Wortbeiträgen, Gesang und Musik. Erich Hägele erhielt von Präsident Hans-Peter Bechthold den Jahresorden im Beisein von Wolfgang Riedle überreicht. Der Sportkreispräsident dankte für diese tolle Sitzung und sagte sein Wiederkommen zu und überreichten eine Privatspende. Außerdem gratulierte er auch für die tolle Festschrift mit dem Titel „on Theo road again.“

Fasnet in Bad Ischl im Salzkammergut

Auch im Österreichischen Salzkammergut gab es zur Überraschung für Erich Hägele und seinen Freunden aus einige Skigebieten einen Fasnetsumzug in Bad Ischl. Am Straßenrand stehen und dann in einem Lokal wurde die Fasnet mit einem Gedankenaustausch genossen.

